



## ACTIVITE

### **M. AZIZ RABBAH REÇOIT L'AMBASSADEUR DE RUSSIE AU MAROC**

**-MERCREDI 29 AVRIL 2015-**

M. Aziz RABBAH Ministre de l'Équipement, du Transport et de la Logistique a reçu en audience, mercredi 29 avril 2015 au siège du Ministère, Son Excellence M. VALERY VOROBIEF, Ambassadeur de la République de Russie auprès du Royaume du Maroc.

A cette occasion, les deux parties ont rappelé l'importance du développement de la coopération entre le Maroc et la Russie, coopération qui représente un intérêt stratégique pour les deux pays.

Dans les domaines des infrastructures, du transport et de la logistique, les discussions ont essentiellement porté sur la connectivité maritime et aérienne, ainsi que la mise en place d'une zone logistique franche russe au Maroc.

Au terme de cette rencontre, M. RABBAH a invité les hommes d'affaires russes à effectuer une visite au Maroc afin de prendre connaissance des opportunités d'investissements notamment dans les secteurs de la logistique et de l'industrie du transport.